
　８月18日公示、30日投票の第45回
衆議院選挙において連合群馬推薦の
３氏が見事当選を果たしました

パートタイム労働者の集い開催

１区・宮崎岳志氏 ３区・柿沼正明氏 ４区・三宅雪子氏

組織内討議資料

平成21年10月４日から改定

群馬県の最低賃金は

石川まさお ※�地域別最低賃金は、社会的セーフティーネッ
トの柱の一つして都道府県別に定められ、そ
こに働くすべての労働者に適用されます。

（１時間当たり）

【無所属・現】

９月29日告示・
10月４日投票

パート・アルバイト・派遣社員も
同じ職場で働く仲間！

○と　き　　10月31日（土）13：00～
○ところ　　群馬建設会館　大ホール　当選に向けて総力をあげて取り

組みます。ご支援・ご協力をよろ
しくお願いします。

連合
群馬 第14回年次大会のお知らせ玉村町議会議員選挙

連合群馬推薦候補者決定！

4 NO.175

選挙区 候補者名 得票数 投票率 当落
第1区 宮崎タケシ 122,711 67.20% 当
第3区 柿沼　正明 109,173 69.33% 当
第4区 みやけ雪子 91,904 70.72% 比当
第5区 つちや富久  53,048 70.46% 落

　８月22日、ホテルサンダーソンに
おいて「2009パートタイム労働者の
集い」を開催し、41名が参加しました。
　冒頭、大橋会長から「同一労働同
一価値という考え方からすれば、
非正規雇用労働者の賃金や労働時間

なども改善させていくことが重要であり、本日は現場
の生の声を聞かせて頂き、今後の連合群馬の活動に
生かしていきたい。」と挨拶しました。
　続いて、本部龍井非正規センター長から、「２年前
の秋からセンターを立ち上げ、現時
点で全国に29か所設置することがで
きた。パート労働者数が増加する中、
パートの仕事内容が変わっても低賃
金であることや、解雇問題などは
昔と変わっていない。」と、現況に
ついて報告がありました。
　その後、調査結果による実態を共有した後、
①正社員として働きたいか、②現在の仕事に対する
賃金をどう感じるか、③労働組合への加入に関する
ことなど参加者に質問しました。

　参加者から、正社員に関しては、「非正規から正規
になった者は現状いない。同じ仕事をしているので、
正規になりたい。交代勤務もあるので、家族の反対
が強い。仕事と家庭の両立が難しい。」賃金に関して
は、「業績もトップクラスの仕事をしているが、賃金
が上がらない。比較対象がないので分からない。」
労働組合に関しては、「組合役員が職場を回ってくれて
色々な話をしてくれる。目に見える変化がないので
メリットを感じない。」など様々な意見がありました。
　最後に丸山副会長から、「非正規の処遇は不十分す
ぎて、特に賃金の問題は改善をはからなければいけ
ない。職場で色々な不満があればあるほど積極的に
活動に参画して欲しい。」と総括しました。

第45回衆議院総選挙 ご支援
ありがとうございました

大橋会長

龍井センター長

質問に手を上げて
答える参加者→

676円


